

Bekenntnis zum KH Mittersill

Investition. Fünf Millionen Euro steckt das Land ins Oberpinzgauer Spital. Spekulationen um ein endgültiges Aus sind damit vom Tisch.

MICHAEL MINICHBERGER

MITTERSILL. Die SPÖ-Landesräte Erika Scharer und David Brenner in Eintracht neben Bgm. Wolfgang Viertler – und das bei einer Pressekonferenz zum Thema Krankenhaus Mittersill: Was vor einem Jahr noch undenkbar war, passierte am Donnerstag vergangene Woche.

Es war eine freudige Nachricht für die Region Oberpinzgau, die verkündet wurde. In den kommenden vier Jahren fließen rund fünf Millionen Euro in die Sanierung und die Modernisierung des Spitals, sagte LH-Stv. David Brenner im Namen des Rechtsträgers, dem Land Salzburg.

An der Rückseite des Gebäudes ist ein dreistöckiger Anbau geplant. In diesem sollen ein neuer OP-Trakt sowie ein Ärztenzentrum Platz finden. Zudem werden die Sterilgut-Anlage erneuert, zusätzliche Betten für die Orthopädie und die Überwachungseinheit geschaffen



Das Krankenhaus Mittersill wird nicht nur weiterhin bestehen, sondern gezielt ausgebaut.

und ein zertifiziertes Schlaflabor eingerichtet.

Die Ausschreibung soll noch im Sommer 2011 erfolgen, der Baubeginn ist für das erste Quartal 2012, die Fertigstellung für Herbst 2013 vorgesehen. Den Grund stellt die Gemeinde Mittersill zur Verfügung. „Das Krankenhaus ist ein unglaubliches Kompetenzzentrum, wenn man dieses stärkt, dann stärkt man die ganze Region“, so der Ortschef, der noch vor einem Jahr mit harten Bandagen gegen die Schließung der Geburtenstation gekämpft hatte.

Seine damalige Kontrahentin Erika Scharer sprach von einer klaren Standortgarantie und einem wichtigen Schritt im Sinne

der Gesundheitsversorgung für die Region Pinzgau. „Es müssen an den Standorten klare Schwerpunkte gebildet werden“, so Scharer.

Groß war die Freude beim ärztlichen Leiter, Roland Friedlmeier. „Heute feiern wir und dann arbeiten wir weiter an unserem Zukunftskonzept.“



Das Spital wird modernisiert und zum Gesundheitszentrum ausgebaut. Im Bild: Roland Friedlmeier (ärztl. Leiter), LR Erika Scharer, Bgm. Wolfgang Viertler, LH-Stv. David Brenner.

Bilder: SW/MICHAEL MINICHBERGER

Verlagspostamt 5020 P.b.b. GZ 022034493 H APRIL/MAI 2011, 10. Jg., Nr. 2, € 3,50

Die **Salzburgerin**
FÜR SALZBURG UND BAYERN

PILGERWEGE
Spirituelle Reisen

IN NEUER QUALITÄT für SIE und IHN – jetzt im Handel!

GAUMENFREUDEN
Die Topadressen

SYLVIE VAN DER VAART
Comeback einer Powerfrau

Online-Fotoportal www.diesalzburgerin.com

Foto: RTL/Stephan Pöck